

Fecha: 29/09/2024 Vpe: \$947.052 Vpe páq: \$1.437.450

Vpe portada

\$1.437.450

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

16.000 Se 8.000 Fr 8.000

65,88%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

)

Pág: 14





Temuco logra robustecer su red de salud primaria con construcción de nuevos recintos asistenciales

na inversión histórica para fortalecer la salud primaria ha logrado Temuco en los últimos tres años, logro gestionado por la administración municipal y que se traduce en el apalancamiento de recursos por más de \$30 mil millones reflejados en la pronta construcción de dos nuevos recintos asistenciales.

Hablamos de financiamiento gestionado por el municipio al Gobierno Regional (GORE) que fue materializado este 2024 con la instalación de la primera piedra que inicia la construcción del Cesfam Nuevo Amanecer y la firma del mensaje por parte del Gobierno Regional, para la futura construcción del Cesfam de Villa Alegre, y traerá beneficio directo a más de 70 mil usuarios de salud primaria de Temu-

Considerando el creciente desarrollo inmobiliario del macrosector Amanecer, la construcción de su nuevo y segundo Cesfam -que estará emplazado en calle Milano N° 3700 esquina calle Faraday-se hace más que necesaria, ya que según las cifras En los últimos tres años, la administración municipal ha logrado apalancar recursos por cerca de \$30 mil millones para ejecutar la construcción del Cesfam Nuevo Amanecer y el Cesfam Villa Alegre, obras que estarán mejorando las prestaciones a miles de usuarios de la comuna.



del Departamento de Salud Municipal (DSM) el número de usuarios aumentó de 38 a 42 mil en los últimos dos años. De ese modo, con una inversión GORE por cerca de \$15 mil millones se ampliará a 10 el número de cesfam que el municipio administra.

Similar es el caso que sector Pedro de Valdivia, uno de los más poblados de la comuna -46 mil usuarios entre sus dos cesfam- y que valoró la firma del mensaje que busca la reposición y normalización su histórico Cesmil usuarios de la comuna de Temuco se verán beneficiados con los dos proyectos.

fam Villa Alegre (26 mil usuarios), proyecto que significa una inversión GORE cerca de \$15 mil millones, muy aclamado por años en el sector, y que por fin

verá luz verde en sú ejecución. El alcalde (S) de Temuco, Mauricio Cruz, destacó los avances en salud municipal en estos tres años, ya que sumarán nuevos centros de salud para la comuna. "Personalmente, quiero agradecer al Consejo Regional por hacer aprobado el financiamiento para estos dos proyectos, y que esperamos poder inaugurar en uno o dos años más junto a la ciudadanía, porque materializar estos sueños que, si bien costaron muchos años sacarlos adelante, ahora las y los vecinos ven avances concretos y no más promesas",

LAS OBRAS

Dentro de las mejoras que tendrán ambos proyectos, se contempla, por ejemplo, tener sala de atención de urgencia, salas de despacho de insumos de farmacia y de Programa de Alimentación Complementaria (PNAC), sala de rehabilitación, sala de Infecciones respiratorias agudas (IRA) y sala de enfermedades respiratorias agudas (ERA), Servicio de Orientación Médica Estadística (SOME), salas de espera, boxes generales, boxes ginecológicos, áreas de servicio, áreas administrativas, baños universales, estacionamientos, entre otros. El diseño también comprende un área de bodegas y servicios en el área sur del primer piso del edificio, que conecta con el área de carga y descarga del proyecto.